



La Compagnie Clin d'Œil a quitté temporairement le Loiret, et Saint-Jean de Braye, pour s'installer pour un mois en Avignon où, dans le cadre du festival "Off", elle présente un spectacle poétique, mis en scène par Aurélie Audax, dont le titre - un peu long ! - "*Il y a des jours où le mot moi devient insupportable*" ne doit pas rebuter - tout au contraire !

Ce spectacle, réalisé d'après la pièce "Le Cabaret des mots" du poète-dramaturge franco-roumain Matéï Visniec, est consacré aux mots qui, tels des êtres vivants, nous parlent, se parlent, se contredisent, s'aiment, s'adorent, se détestent, ne peuvent plus se voir, se retrouvent, etc.

C'est un spectacle, donc, de pure poésie, qui est une réflexion sur le langage, notre rapport au langage et aux mots. Aux mots en liberté - en toute liberté.

N'hésitez pas à aller le voir, jusqu'au 29 juillet, à 17h30, au théâtre "Le Petit Chien", 76 rue Guillaume Puy (réservation : 04 84 51 07 48).

JPS